
 

 

Emsdetten, den 12.08.23 

 

 

Liebe Vereinsvertreter, 

Liebe Basketballfreunde, 

 

kurz nach dem letzten Kreistag musste M. Reichardt aus gesundheitlichen 

Gründen sein Amt als 1. Vorsitzenden niederlegen. Uns als Vorstand hat es 

unerwartet getroffen. Wir wünschen M. Reichardt alles Gute für die Zukunft. 

Der Vorstand ließ sich durch den Rücktritt nicht beirren, setzte sich zusammen 

und machte sich Gedanken, wen man ansprechen kann, und haben Aufgaben 

nach Priorität behandelt. 

Von daher sind die verabschiedeten Anträge des Kreistages 2022 noch nicht 

beim Amtsgericht hinterlegt und die Satzung noch nicht aktualisiert.  

 

Neben der Suche nach einer neuen Person für den 1. Vorsitzenden, wurde die 

Unzufriedenheit über das Schiedsrichterwesen seitens der Vereine größer. 

Erst nachdem die eingeleiteten Schritte nicht gewirkt haben, ist der Vorstand 

bemüht gewesen, aktiv zu werden. Spiele wurden in die entsprechenden 

Kreise geschoben. SR-Ansetzungen erfolgten für einen Monat. SR die sich auf 

Spiele beworben haben, wurden angesetzt, …. Uns ist bewusst das sich 

dadurch nicht die Unzufriedenheit aufgelöst hat, und wollen bzw. müssen 

daran arbeiten. 

 

Erfreuliche Nachrichten gab es im Spielbetrieb. Der BSV Wulfen schaffte es 

zum 7. Mal ins WBV Pokal Finale, wo sie nur knapp den TV Ibbenbüren 

unterlagen. 

Auch CB Recklinghausen konnte im Jugendbereich einige Meisterschaften im 

WBV-Bereich erreichen. 

Auf Kreisebene ist die Anzahl der Mannschaften zur Saison 21/22 

gleichbleibend gewesen. In der Kreisklasse Herren hat es diverse Rückzüge 

gegeben, so dass dort nur noch 4 Mannschaften übrigblieben. Ansonsten ist 

die Zahl an Rückgängen nicht mehr so hoch, so dass in den anderen Ligen 

ein Spielbetrieb nach Corona möglich war. 

Wir haben versucht, an den Punkten, die im letzten Jahr auf den Kreistag 

angesprochen wurden, zu arbeiten. Erstmal haben wir für die kommende 

Saison in einer Altersklasse auf zwei Spiel Modis zugreifen müssen, damit als 

Verein besser geplant werden kann. 

Da der Kreis seinen eigenen Spielbetrieb regelt, übernehmen wir nicht 1:1 die 

Terminierung seitens der WBV ´s. Hier kommen wir Euch immer entgegen.  



Danke für Eure Arbeit in den Vereinen, ohne Euch wäre der Spielbetrieb nicht 

möglich.  

Danke das Ihr Leute zur SR-Grundausbildung schickt, denn auch ohne SR 

geht es nicht. 

Und wir alle wissen, wie schwer es in der heutigen Zeit ist, Leute zu finden, die 

sich ehrenamtlich für den eigenen Verein tätig sind. 

Ihr alle macht eine gute Arbeit an der Basis und dies zeigt sich auch auf die 

kommende Saison 23/24.  

 

Danke! 

 

 

 

 

 

 


